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É L E C T I O N S  D É P A R T E M E N T A L E S  -  2 0  E T  2 7  J U I N  2 0 2 1

Majorité municipale et départementale

Magny

Queuleu - Tivoli

Coteaux de la Seille

Ste-Thérèse  

Nouvelle Ville

Amphithéâtre

Sablon

Metz 3Metz 3
C A N T O N

UNION DE LA DROITE ET DU CENTRE

Notre projet
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Emmanuel  
LEBEAU
Conseiller municipal et membre  
des commissions des finances à la Ville  
de Metz et à la Métropole  
de 2008 à 2020

Anne  
STEMART 
Adjointe au Maire en charge de l’Education  
et des affaires scolaires, et des quartiers  
de Magny et Sablon

Nous avons tous besoin de quartiers plus sûrs, propres, verts et solidaires. 

Notre équipe réunit des compétences, des expériences riches. Tous les quatre, nous avons une vie professionnelle 

et associative accomplie. Nous sommes à votre écoute, à votre service. Nous nous engageons à prendre soin de 
vous tout au long de votre vie.

Nous voulons faire de Metz le moteur de la dynamique départementale. Pour cela, les futurs élus départementaux 

messins doivent être en cohérence avec la municipalité. Nous devons agir de façon collective et solidaire pour 

défendre au mieux les projets messins au sein du département. Forts de cette synergie réinventée entre la 

ville, la métropole et le département, nous trouverons ensemble les moyens d’une relance forte, durable et  
éco-responsable pour notre territoire.

C’est pourquoi, les 20 et 27 juin, nous vous invitons à voter et à faire voter pour Anne STEMART et Emmanuel 

LEBEAU.

 Messines, Messins,

Anne STEMART 
et Emmanuel LEBEAU

Des quartiers sûrs, verts et solidaires.

Professeur Marc  
SCIAMANNA
Adjoint au Maire et Vice-président  
de la Métropole en charge de l’enseignement 
supérieur, de la recherche et de la vie étudiante

Amandine  
LAVEAU-ZIMMERLE
Conseillère déléguée aux travailleurs frontaliers  
à la Ville et à la Métropole de Metz

Remplaçants
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 Utile pour Magny
en soutenant : 

■  la réhabilitation du cœur de quartier ;

■  l’enfouissement des réseaux aériens ;

■   la création d’une maison de santé ;

■   la rénovation du centre socio-culturel et de la bibliothèque ; 

■   la création de locaux pour le péri-scolaire et le centre aéré ;

■   l’amélioration du COSEC et des équipements des  

associations sportives dont la RS Magny ;

■   la création d’une aire de loisirs le long de la Seille pour les 

familles et un bike-park pour la jeunesse ;

■   le réaménagement de l’axe principal qui traverse Magny  

avec la mise en place d’une piste cyclable jusqu’à la gare ;

■  l es commerces et les artisans qui font la dynamique du  

quartier.

  Utile pour Queuleu, Tivoli,  
les Hauts de Queuleu et les  
Coteaux de la Seille
en apportant notre aide :

■   à la révision du plan de circulation pour faciliter l’accès et le stationnement  

autour de l’Institution de Lasalle dans le cadre de son développement actuel ;

■   à faire des coteaux de la Seille un authentique écoquartier en améliorant  

le stationnement et les espaces publics, les transports en commun, les pistes  

cyclables, en sécurisant l’accès au parc de la Seille et en favorisant la végétalisation ;

■   à l’amélioration et la sécurisation de la rue Joseph Hénot, cet axe central  

inter-quartiers ;

■  à la rénovation du collège Philippe-de-Vigneulles ;

■  aux commerces de proximité qui ont besoin de notre soutien ;

■  à la création d’une maison de santé ;

■   à la rénovation du centre culturel de Queuleu ;

■  à la rénovation du local des scouts ;

■  à la rénovation des installations de l’ASPTT ;

■   à la prolongation de la promenade le long de la Seille vers la porte des Allemands.

         ›   Q U A R T I E R S   Q U A R T I E R S   

RÉUNION PUBLIQUE :  
Mardi 15 juin à 18h  -  Mairie de Quartier de Queuleu

RÉUNION PUBLIQUE :  
Jeudi 17 juin à 18h  -  Centre socio-culturel de Magny



  Utile pour Sainte-Thérèse 
Nouvelle ville
en s’engageant :

■  à être particulièrement vigilants sur la finalisation des 

aménagements du site de Bon-Secours pour répondre 

aux besoins déjà exprimés par les habitants ;

■  à amener le Département à s’impliquer dans la  

rénovation de l’église Sainte-Thérèse qui est un élément 

patrimonial messin de premier plan ;

■ à favoriser la création d’une maison de santé ;

■  à favoriser et développer les activités et les services des 

clubs séniors ;

■  à soutenir les commerces de quartier et de proximité ;

■ à créer de véritables pistes cyclables ;

■  à régénérer les espaces verts existants et en créer de 

nouveaux ;

         ›   Q U A R T I E R S   Q U A R T I E R S   
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RÉUNION PUBLIQUE :  
Mercredi 16 juin à 18h  -  Centre République au Sablon

  Utile pour le Sablon  
et l’Amphithéâtre
en veillant : 

■  à l’amélioration de la desserte par les transports en commun du 

quartier et de la place Saint-Livier riche de ses commerces et d’un 

marché vivant ;

■  à la mise en place d’une police de proximité, jour et nuît, 7 jours sur 7, 

garante de la sécurité et du respect des règles de la vie en commun ;

■   à la végétalisation et la création d’aires de jeux pour les enfants dans  

le quartier de l’Amphithéâtre ;

■   à la création au niveau de la gare, d’un parc de stationnement sécurisé 

pour vélos et d’un nouveau parking pour voitures ;

■   à la remise en place d’un véritable dépose minute à l’arrière de la gare ;

■   à la création d’une cantine au collège Rabelais ;

■   à la création d’une maison de santé ;

■   à la rénovation de la place Saint-Fiacre et du monument aux Morts ;

■   à soutenir les commerces de quartier et de proximité. 

RÉUNION PUBLIQUE :  
Jeudi 10 juin à 18h  -  Centre République au Sablon
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  Utile à l’économie
■  Nous voulons que la Moselle redevienne une terre d’industries innovantes avec une filière complète pour l’hydrogène, 

énergie renouvelable. En effet, la Moselle et l’Eurométropole de Metz constituent d’un côté une terre industrielle par 

excellence (énergie électrique et mécanique, chimique en Moselle-Est, présence d’Air-Liquide, friches industrielles, ports 

fluviaux) et d’un autre côté une terre de formations (Université, institut franco-allemand, IUT et Ecoles d’ingénieurs de 

haut niveau avec en plus un centre de recherche centré sur les matériaux du futur à Maizières-les- Metz).

■  Nous soutiendrons la création de nouveaux emplois dans le domaine des services à la personne. 

■  Nous accompagnerons l’insertion des jeunes dans la vie active en favorisant notamment les filières techniques  

et professionnelles.  

■  Nous soutiendrons la filière agricole de Moselle en encourageant la production locale pour une consommation 

locale en lien avec la Chambre d’Agriculture.

 Utile pour notre santé
La santé est notre première préoccupation. Nous  

devons veiller à ce que de jeunes médecins s’installent  

dans nos quartiers. A cet effet, nous favoriserons le  

développement de maisons médicales. Nous soutien-

drons nos hôpitaux et les professionnels de santé. Nous 

soutiendrons la réserve sanitaire qui a été mise en place 

par la municipalité ainsi que le stock stratégique de maté-

riel nécessaire en cas de pandémie. 

En lien avec les sapeurs-pompiers, nous formerons le 

plus grand nombre d’habitants aux gestes des premiers 

secours. Nous améliorerons l’accessibilité des bâtiments 

aux personnes en situation de handicap.

Avec le Docteur Khalifé KHALIFE au centre  
de vaccination au complexe St Symphorien

  Utile pour  
la sécurité  
et la tranquillité  
de nos quartiers

Sans sécurité, il n’y a ni liberté ni dignité. Sans tranquillité, il 

n’y a pas de qualité de vie. Avec la municipalité, nous veillerons à 

la sécurité, à la tranquillité et la salubrité de nos rues. Nous sou-

tiendrons la présence de la police de proximité 24h/24 et 7j/7 

dans tous nos quartiers ainsi que le développement d’une vidéo 

de protection à tous les endroits nécessaires. 
Police de proximité 24h/24 et 7jours/7

         ›   N O T R E  P R O J E T   N O T R E  P R O J E T   
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  Utile pour la jeunesse
■  Nos projets pour la jeunesse seront conçus et réalisés avec les jeunes 

qui sont notre avenir. Nous souhaitons mettre en place un observa-
toire de la jeunesse pour identifier les besoins et les attentes des jeunes, 

recenser les dispositifs existants, développer les initiatives locales, faciliter 

l’accès aux stages et à l’emploi en rapprochant les jeunes des entreprises.  

■  Nous voulons favoriser le bilinguisme et l’accès au numérique pour 

tous les collégiens. Nous entendons développer l’attractivité de l’enseigne-

ment supérieur sur les sites mosellans et notamment dans sa dimension  
européenne en favorisant la mobilité des étudiants et leur accès à de 

doubles diplômes.

■  Nous investirons dans les collèges pour soutenir les initiatives et les projets des 

jeunes, favoriser leur accès à une citoyenneté responsable.

■  Nous devons favoriser l’offre de formation, de recherche et d’innovation pour  

répondre aux aspirations des bacheliers et développer l’emploi.

■  Nous souhaitons le développement des sections sportives et envisageons la création 

d’un nouvel équipement sportif.

  Utile aux séniors
■  Nous entendons favoriser et développer les liens intergénérationnels.

■  Nous soutiendrons financièrement les travaux d’adaptation des logements 

pour le maintien des personnes âgées à domicile et nous développerons les  

services à domicile. 

■  Nous mettrons en place un service d’aide, d’accompagnement et d’assis- 

tance aux personnes âgées avec un suivi réel des plus fragiles. 

■  Nous soutiendrons toutes les initiatives qui permettent aux seniors de bien  
vieillir dans leur quartier dans des logements adaptés.

■  Nous apporterons un soutien particulièrement fort aux clubs du 3ème âge. 

■  Nous souhaitons que le Département puisse ouvrir de nouvelles places pour  

les personnes dépendantes.

  Utile pour l’écologie
■  Dans ce domaine, nos convictions ne sont pas de circonstance, elles sont ancrées 

dans notre culture personnelle et la tradition locale. En lien avec l’action qui a été me-

née par Jean-Marie Pelt, nous voulons que Metz renoue avec l’écologie urbaine. 

■  Nous soutiendrons la mise en place de la nouvelle ligne du Mettis avec un mode de 

locomotion « propre » et innovant à l’hydrogène. 

■  Nous veillerons à redonner un caractère écologique à l’éco-quartier des coteaux 
de la Seille. 

■  Nous soutiendrons la rénovation thermique des habitations. Nous agirons pour le 

rayonnement de l’Institut européen d’écologie.

■  Nous soutiendrons les filières vertes impliquées dans le développement durable.

         ›   N O T R E  P R O J E T   N O T R E  P R O J E T   

Avec Bernard HERZOG, ancien 1er Vice-président  
du Conseil départemental de la Moselle
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 Utile pour vous, utile pour Metz
Les élections départementales sont essentielles et déterminantes pour notre vie de 

tous les jours. Le département conduit la politique sociale qui nous concerne direc-

tement : l’éducation à travers les collèges, l’aide sociale aux familles, aux jeunes et 

aux séniors, le Sport et la Culture. Nous sommes les seuls candidats de la majorité  
municipale et nous défendrons avec force les intérêts de Metz au sein du  
Département. Le canton de Metz 3 doit retrouver des conseillers départementaux 

agissant en concertation avec la municipalité de Metz et participant pleinement aux  

débats au sein de la majorité départementale. Nous serons toujours proches de 
vous, à votre écoute pour vous rendre justice et restituer à Metz et la Moselle la 
place qui est la leur. Dignes de votre confiance, nous nous engageons à être des élus 

utiles pour la défense de vos intérêts, utiles pour Metz et pour la Moselle. 

         ›   N O T R E  P R O J E T   N O T R E  P R O J E T   

 Utile aux frontaliers 
Pour en finir avec la galère du quotidien des frontaliers :

■  Nous faciliterons la mobilité par la création de parkings  
relais près des gares et développerons les services tels que les 

crèches avec un accueil plus adapté. 

■  Nous soutiendrons la mise en place d’une écotaxe poids-lourds 

sur l’A31. Nous soutiendrons le projet d’une A31 bis en souhai-

tant qu’il soit financé par l’écotaxe poids-lourds plutôt que par 

un péage sur les automobilistes. 

■  Nous dialoguerons avec la Région et la SNCF pour améliorer la 

qualité des services et l’information des usagers. 

■  En tirant les leçons de la crise sanitaire, nous nous battrons 

pour que le nombre de jours de télétravail autorisés dans la 

convention franco-luxembourgeoise soit doublé.

Ouverture de la Maison du Luxembourg  
à la Mairie annexe à la gare de Metz

Des élus proches de vous et à votre écoute

  Utile pour la cohésion sociale
■  Notre priorité est de protéger tous les enfants en souffrance et leur 

permettre d’accéder à de meilleures conditions de vie.

■  L’emploi, première des solidarités, sera favorisé à travers un accompa-

gnement renforcé pour les allocataires du RSA dans le but de favori-

ser leur insertion dans le cadre d’un emploi durable. En contrepartie 

les allocataires auront aussi des devoirs à respecter. 

■  Nous renforcerons les dispositifs locaux de solidarité, de lutte contre 

les discriminations, la pauvreté et la fracture numérique.

■  Nous veillerons à l’accessibilité des bâtiments, appartements et  

infrastructures de transports et d’adaptation de l’espace public dans 

le cadre de la mise en œuvre d’un schéma directeur d’accessibilité 

programmé.



lebeau-stemart57.frfb.me/lebeau-stemart57 contact@lebeau-stemart57.fr

 La lettre du maire de Metz 
Les élections départementales des 20 et 27 juin prochains sont déterminantes pour la ville et la  

métropole. 

Nous avons besoin de toutes les forces vives pour peser davantage au sein de l’assemblée  

départementale. Voter pour mon adjointe Anne STÉMART et Emmanuel LEBEAU est un atout  

pour Metz. 

C’est le gage en effet que nos dossiers seront suivis et bien défendus. C’est de cette manière que le canton de Metz 3 pourra 

se développer, innover et prospérer.

Depuis plus de 10 ans, la ville de Metz et le département ont souffert d’un manque d’unité politique qui a profité à  

d’autres collectivités. Ce manque de vision partagée a entravé le bon développement de notre ville. J’en mesure tous  

les jours les conséquences néfastes.

A cette élection, vous avez le choix entre Anne Stémart et Emmanuel Lebeau, qui participent et soutiennent les projets de 

la ville, et les autres candidats qui les critiquent. Au lieu de défendre nos projets, ils les combattraient.

C’est pourquoi nous devons nous mobiliser. Convaincre nos amis, notre famille, nos voisins que mon adjointe Anne  

STÉMART et Emmanuel LEBEAU, les candidats « Utile pour Metz, Utile pour la Moselle » sont ceux qu’il faut élire  

au département. Ils habitent le canton, ils le connaissent bien. Ils sont disponibles et bienveillants, toujours à l’écoute et  

soucieux du quotidien de chacun. Ils porteront fidèlement la voix des messines et des messins. 

Votre maire, François GROSDIDIER
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Vous êtes absent le jour du vote ? Vous ne pouvez pas vous déplacer ? Vous pouvez voter par procuration.  

Notre équipe de campagne est à votre disposition pour vous renseigner et vous aider. 

Vous pouvez nous contacter au  06 18 56 37 0706 18 56 37 07 ou contact@lebeau-stemart57.frcontact@lebeau-stemart57.fr

Le 20 juin,  
vous pouvez aussi  
voter par procuration.

Ils nous soutiennent

Jean  
ROTTNER  
Président  
de la Région  
Grand Est

Nathalie  
COLIN-OESTERLÉ 
Députée  
européenne  

Jean-Marie 
RAUSCH 
Maire honoraire 
de Metz 
Ancien ministre 

Denis 
JACQUAT
Ancien  
Député,  
Conseiller  
départemental


